



Erwin Fladerer
 Eschenweg 8, D-84562 Mettenheim
 Telefon: 0049-0-8631-16 64 64
 Mail: info@bayerischelaufzeitung.de
 Web: <https://bayerischelaufzeitung.de>



Lauf für uns um den Kirchdorfer Waldsee am 5. Juli 2023

So hat dieser Benefizlauf eine großartige Zukunft

Die Idee selbst ist schon grandios, die Umsetzung ein Paradebeispiel für eine erfolgsorientierte Zukunft. Welcher Veranstalter kann das bieten? Die SLW-Ugandahilfe kann! Und bot in diesem Jahr bei ihrer Spendenlauf-Aktion

„Lauf für uns“ gleich **3** Auswahlmöglichkeiten an:



„Lauf für uns“ live am Kirchdorfer Waldsee: Der Klassiker für Vereine, Firmen und Hobbyläufer

„Lauf für uns“- Spendenlauf live rund um den Kirchdorfer Waldsee – am Mittwoch, 5. Juli 2023 von 9 bis 19 Uhr. Jeder konnte von 9 bis 19 Uhr bei freier Zeiteinteilung mitlaufen. Alle Helfer um Doris Rittel, Marianne Reichhart-Plank und Kurt Lehner waren zehn Stunden vor Ort, von der Anmeldung und der Moderation bis zur Verpflegung und den Empfang im Ziel. Natürlich auch die Rettungsdienste des Bayerischen Roten Kreuzes und der Wasserwacht. Welch ein Aufwand! Welch ein Dank an alle im Nachgang!

Über 1000 Kinder und diesmal erstaunlich viele Erwachsene sah man schon den ganzen Vormittag um den Waldsee flitzen, traben oder auch nur spazieren gehen. Am Abend kamen dann noch jede Menge Vereinsläufer aus dem Raum Simbach, Braunau und Mattighofen an den Kirchdorfer Waldsee. Dabei wurde Kurt Lehner nicht müde, jede noch so kleine Gruppe, aber auch die großen Schulvertretungen anzusagen und mit Schwung auf die Strecke zu schicken.



Etwa zwei Kilometer misst der Weg um den idyllisch gelegenen Waldsee. Dabei dachte der Veranstalter natürlich auch an eine Erfrischungsstelle und an immer wieder angebrachten Telefonhinweisen der Notdienste.

Damit aber noch lange nicht genug. Jetzt kommt der Hammer!



Die SLW-Ugandahilfe kam zu den Schulen und in die Kindergärten. Und damit zu den Kindern, die dabei erfahren haben, was dieser Lauf bedeutet.



„Lauf für uns“ kommt zu euch in Kindergärten und Schulen

Der Lauf konnte in der Zeit zwischen dem 19. Juni und dem 30. Juni 2023 vormittags an einer frei ausgewählten Laufstrecke stattfinden. Am ausgewählten Termin kam das SLW-Team in die Kindergärten und Schulen, kümmerte sich um den Auf- und Abbau des Equipments, sowie um den gesamten Ablauf. Natürlich gab es wieder Kuchen und Melonen. Im Vorfeld erhielten alle SchülerInnen „Spendenkarten“ – damit konnte mit Verwandten und Bekannten ein beliebiger Betrag pro gelaufene Runde vereinbart werden.

Gerne kamen die rührigen Organisatoren noch vor dem Lauf zu einer Informationsveranstaltung für SchülerInnen und LehrerInnen bzw. Kindergartenkinder und Kindergartenlehrer an die Schule oder in den Kindergarten. Dabei berichteten sie über die Situation der Kinder in Uganda, das Kinderheim St. Clare, über die Verwendung der Spendeneinnahmen, sowie über den Ablauf der Laufveranstaltung.



„Lauf für uns“ virtuell über Strava

Virtuell mitlaufen, wenn es anders nicht möglich ist, Bei freier Zeitwahl zwischen dem 19. Juni und dem 7. Juli 2023 – über die Strava-Plattform



Der prominente Gast musste leider passen



Er wollte wieder von Passau mit dem Rad nach Kirchdorf am Inn fahren: Günter Zahn hat sein Kommen ganz bewusst schon im Vorfeld zugesichert, weil ihn die Idee und die Veranstaltung nach seinem letztjährigen Besuch grundsätzlich begeisterte. Der olympische Fackelträger von 1972, Erfolgstrainer der LG Passau und Botschafter caritativer Einrichtungen musste leider kurzfristig absagen. Die Zusage an Doris Rittel und den Spendenlauf „Lauf für uns“ aber für 2024 steht schon heute!



Fazit

Wenn diese
Organisatoren
und diese Helfer
nicht müde
werden, dann

darf sich die SLW-Ugandahilfe freuen. Über eine Veranstaltung, die ihresgleichen sucht. Über ein Spendenziel, das vielen hilft und nicht zuletzt über die ganz beiläufige Aktion, Kinder ganz einfach zu bewegen. Was ist das für ein Gut in der heutigen Zeit. Nein, „Lauf für uns“ ist ein Juwel!

Wer hier einmal auch nur eine Stunde inmitten der Kinder dabei war, ist um ein Vielfaches belohnt worden. Mehr gibt es nicht zu sagen – Mitmachen und Staunen!